



## 2学期始業式



9月1日(火)にテレビ放送で始業式を行いました。今年は夏休みの授業日もあり、短い夏休みでしたが、子どもたちは元気に登校してきました。校長先生からは、「仲間を思いやる心を大切に、3つの校訓の一つであるともどもやろうを意識して生活しましょう」というお話がありました。始業式の後、二人の先生が話をしました。畠先生からは「目標をもってがんばろう」、木村先生からは「失敗を恐れないでチャレンジしよう」というお話でした。子どもたちはそれぞれの話を真剣に聴いていました。子どもたちの真剣な表情から、2学期もがんばるぞという意欲が伝わってきました。

校長先生のお話を真剣に聴く子どもたち

## 夏休みの授業日

7月27日(月)～8月7日(金)および、8月24日(月)～28日(金)は、午前中3時間の授業日を行いました。午前中3時間の授業を行い、2校時と3校時の間に軽食タイムがありました。とても暑い毎日でしたが、子どもたちは、元気に登校し、授業に真剣に取り組みました。軽食タイムには、刈谷市から無償提供されたパンと牛乳を子どもたちはおいしそうにいただいていた。日替わりのパンを楽しみにしている子どもも多くいました。また、8月25日(火)～27日(木)には個別懇談会を行いました。希望された保護者の方に来ていただき、担任から1学期のお子様のがんばりを伝えさせていただきました。ありがとうございました。



授業に真剣に取り組む子どもたち



おいしそうに軽食をいただく子どもたち

## 避難訓練



真剣な態度で避難する子どもたち

9月1日（火）2校時に地震を想定した避難訓練を行いました。緊急地震速報の放送が流れると、子どもたちはすぐに机の下にもぐって、安全を確保しました。避難の放送が入ると、子どもたちは担任の先導で避難しました。子どもたちは真剣に取り組み素早く、静かに避難することができました。6月の避難訓練の反省から、避難経路を一部変更しましたが、先回よりも30秒以上早く4分49秒で全校が避難を完了しました。校長先生からは、「真剣に避難訓練に取り組む姿勢がすばらしい。想定外の出来事にも自分たちで判断できるようになって欲しい」という話がありました。



理科作品展の様子

## 理科作品展

9月3日（木）～7日（月）に、理科作品展を開催しました。今年度は、夏休み期間が短くなったため、自由応募となりましたが、早くから取り組んだ子どもたくさんいました。1～3年生の作品を第2理科室、4～6年生の作品を第1理科室に展示して開催しました。夏休みに一生懸命取り組んだ工作や研究が展示され、たくさんの保護者のみなさんが来場してくださいました。子どもたちも亀城っ子の力作を一生懸命見ていました。

## 亀城っ子の安全を見守っていただいています

新しい交通指導員さんが決まり、8月から亀城っ子の安全を見守ってくださっています。登下校時に、銀座4丁目交差点を中心に立哨指導したり、下校に付き添ったりして、子どもたちの安全を見守っていただいています。9月1日（火）の一斉下校時に、全校児童に紹介しました。これからいろいろな場面でお世話になると思います。よろしくお願いいたします。

また、各地区の防犯パトロール隊のみなさま方、地域のみなさま方、スクールガードリーダーをはじめとするスクールガードのみなさま方、保護者のみなさま方など多くの方々に亀城っ子の安全を見守っていただいています。ありがとうございます。



交通指導員の原田さんと子どもたち

## 令和2年度7月豪雨災害募金のお礼

7月14日（火）～17日（金）にJRC委員会が行った募金総額は、63,595円でした。ご協力ありがとうございました。この募金は日本赤十字社を通して、被災地に届けられます。

## 147運動会について

10月3日（土）に147運動会を開催します。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、来賓の方や参観していただく方の人数を減らす対策をとっての実施という決断をさせていただきました。例年ですと地域のみなさま方に児童のがんばる姿を応援していただくところですが、今年に限りご案内できず申し訳ありません。なにとぞご理解いただきますようお願い申し上げます。